
Unser Leit-Bild in Leichter Sprache    

 

Die BWO hat einen Text geschrieben.    

Der Text erklärt: 

• wie wir arbeiten  

• was uns wichtig ist 

• welche Ziele wir haben. 

Der Text heißt Leit-Bild. 

      Hier sind die wichtigsten Teile vom Leit-Bild in Leichter Sprache. 

 

      Wer wir sind 

        Wir sind die BWO Bilden. Wirken. Oberberg. GmbH. 

       Wir helfen Menschen mit und ohne Beeinträchtigung. 

     Wir unterstützen dich, damit du: 

o        so viel wie möglich selbst bestimmen und machen kannst. 

o                    überall dabei sein kannst. 

o             Du gute Arbeit findest. 

                 Unsere Mitarbeiter sind gut ausgebildet. 

     Wir behandeln alle Menschen mit Respekt und ohne Gewalt. 

       Die Gesundheit der Menschen in der BWO ist uns besonders wichtig. 

     Wir setzen uns für Inklusion ein. 

     Inklusion bedeutet: Alle Menschen gehören dazu! 

        Egal, ob jemand eine Beeinträchtigung hat – jeder soll überall mitmachen. 

 

 

 

 

 

 



Unsere Werte stehen in unserem Namen: 

 

 

            Bilden 

•       Lernen ist wichtig. Wir lernen ein Leben lang. 

•        Du bekommst bei uns wichtige Fähigkeiten und Abschlüsse. 

•           Wir helfen dir dein ganzes Arbeits-Leben lang. 

•     Wir helfen dir, deine Ziele zu erreichen. 

        Das gilt in der BWO und auf dem Arbeitsmarkt. 

•          Wir machen Angebote neben der Arbeit. 

 

           Die helfen dir, dich beruflich und persönlich zu entwickeln. 

•              Wir bieten dir verschiedene Möglichkeiten der Bildung: 

o              im Berufs-Bildungs-Bereich, 

o         im Arbeits-Bereich der BWO, 

o      oder bei unseren Partner-Firmen. 

 

       Wirken 

•       Wir gehen freundlich miteinander um.  

•      Wir achten auf uns. 

•     Wir benutzen keine Gewalt. 

•        Alle Menschen sind bei uns gleich wichtig. 

•           Wir leben Inklusion – also: Alle können mitmachen. 

•      Wir achten auf die Umwelt. 

•            Du kannst dich bei uns weiter-entwickeln.  

    Damit du selbst über dein Arbeits-Leben entscheiden kannst. 

o         Du kannst bei uns arbeiten. 

o                  Oder wir helfen dir, woanders zu arbeiten. 

 

 

 



•           Wir haben viele verschiedene Fach-Leute 

 

•      Wir pflegen Menschen freundlich und vorsichtig. 

•      Wir bieten barriere-freie Arbeits-Plätze und moderne Hilfs-Mittel. 

•        Wir behandeln alle Menschen gleich, egal  

o           welches Geschlecht, 

o      welche Herkunft, 

o       welche Religion sie haben. 

•       Wir lassen mitbestimmen: wir fragen 

o                       den Betriebs-Rat 

o               den Werkstatt-Rat 

o         die Frauen-Beauftragte. 

 

              Oberberg 

•         Im Oberbergischen Kreis sind wir: 

Der größte Arbeit-Geber für Menschen mit Beeinträchtigung. 

•      Wir fördern Gemeinschaft und setzen uns für Inklusion ein. 

Dafür arbeiten wir in Oberberg mit vielen Firmen und Partnern zusammen. 

•         Wir sind Teil der Gesellschaft und machen viele Projekte für Inklusion. 

•         Wir verkaufen auch eigene Produkte, in der BWO und außerhalb. 

 

Das alles bedeutet zusammen: 

Die BWO ist für uns: 

o            ein Ort, in dem wir in Gemeinschaft leben und arbeiten. 

o               ein Ort, an dem wir Inklusion fördern. 

 

Kurz gesagt: 

              Die BWO ist ein Ort für Alle. 

 

 

 

Dieser Text wurde geprüft durch Fabian Schmidt 


